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Ｂグループの意見の整理 

 

１．河川の保全・活用 

○田名部地区は明神川に分断されていて、全体の導線が良くない。 

・明神川に分断されて町全体の導線が悪い。(B) 

・明神川の活用。私有地の関係もあり分断されている。(B) 

○明神川はフェンスが無く危険な箇所もあり、生活排水などが流れ込み汚く

なっている。 

・川沿いにフェンスが無く、子ども達には危険かも。(B) 

・下北交通の油の流出防止フェンスが張られているが臭いはとれていな

い。(B) 

・生活排水が気になった。(B) 

・川が汚い。(B) 

○明神川は散策する道が無く、川の景観をみることができない。 

・川の景観を見ることができない。(B) 

・明神川沿いを散策する小路がない。(B) 

・明神川から見た裏景観が悪い。(汚い所を隠そうというイメージ) (B) 

○明神川には、綺麗な湧き水が至るところで流れ込んでいて、生活排水を処

理して、川底を清掃したり、札所のように名前を付ければ注目される。 

・流水は綺麗に見える。川底の清掃で注目されるのでは。(B) 

・至る所で湧水が流れ込んでいて、それにより明神川の汚

染も幾分免れている。(B) 

・湧水がいろいろな所にある。⇒名前を付ける札所。(B) 

・湧水の水量が多い。(B) 

・今年、下水工事完了! (B) 

 

 

 

２．歩行空間 

○歩行者の目線での生活通路をつくり、商店街と飲食店街などネットワーク

すると良いと思う。 

・近隣の飲食店街とのつながりを上手に見つければ、相乗効果が期待で

きる。(B) 

・昼からやっている横丁。各地で再開している年金横丁。(B) 

・歩行者の目線での生活通路(歩経路)があればいいと思う。(B) 

・行き止まり。(B) 

・歩行者空間、生活通路、ネットワークの形成。(B) 

・歩いてみて、楽しいと思える小路になっていない。(B) 

・けものみち。(B) 
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○最新のＬＥＤの街路灯を設置して、夜は以前より明るくなっている。 

・最新の LEＤ街路灯。(今年 7月完成) (B) 

・以前よりも夜は明るくなっている。(B) 

○北側の市道が完成して交通量が多くなった。 

・バイパス完成で交通量が多くなった。(B) 

○よく分からない照明がある。 

・警察？(B) 

 

３．空き地の活用 

○田名部地区は、空き地が多いので活用できる余地がある。 

・空き地が多くなっている。活用されていない。(B) 

・空き地が多いので活用できる余地がある。(B) 

・空き地の活用を考えたい。(B) 

○保楽映画館が解体され、下水交通の裏側も含めて新たな親水緑地公園を作

れる可能性が出てきた。 

・保楽映画館の解体により、下水交通の裏側も含めて新たな親水緑地公

園を作れる可能性が出てきた。(B) 

 

４．魅力的な商店 

○昭和の雰囲気のあるお店など個性的なお店がたくさんある。 

・（中野商店や成田茶店など）個性的なお店がたくさんある。(B) 

○中野商店は、昭和レトロの商品が豊富にあり興味深い。 

・中野さん。昭和レトロの商品が豊富にあり興味深い。(B) 

・昭和の七福通り!! (B) 

○下北妖怪ハウスはもっと広い場所で展示したり、中野商店とコラボ

すると良い。 

・飛内さんのコーナーもっと広い場所での展示。中野さんとコラ

ボ。(B) 

 

 

 

 

 

 

５．歴史・文化の保全 

○鹿島神社が道路から見えなくっていて、活かしきれていない。 

・鹿島神社を活かしきっていない。(B) 

・祭りもある。(B) 

・町内で大切にしている。(B) 


